Nachwuchstalent Maurice Providoli spielt Beethoven

Das Orchester Reinach unter der Leitung von Luca Fiorini präsentiert in seinem Frühlingskonzert populäre Werke von Beethoven und Haydn.

Im Zentrum des Programms steht das 3. Klavierkonzert von Ludwig van Beethoven. Als Solist tritt der junge Pianist Maurice Providoli auf. Das 14-jährige Nachwuchstalent wird seit seinem fünften Lebensjahr von Blanka Kertesz an der Musikakademie Basel unterrichtet. Er ist mehrfacher Preisträger vom Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb und erhielt auch Preise beim Franz Schubert Wettbewerb und beim Bundeswettbewerb Jugend musiziert in Zwickau (D).

Eröffnet wird das Konzert mit der Ouvertüre zum Trauerspiel «Coriolan» von Beethoven. Nach der Pause erklingt die fröhliche Sinfonie Nr. 94 von Joseph Haydn, die auch unter dem Namen «La Surprise» oder «Mit dem Paukenschlag» bekannt ist

Das Konzert findet im Rahmen von «850 Joor Rynach» am 21. April 2024 in der katholischen Kirche Reinach statt und beginnt um 17.00 Uhr. Herzlich willkommen!

Magali Perret – www.orchester-reinach.ch

